



TRASCENDIÓ

Que si había algunas dudas sobre la conclusión tersa de la agitada primera fase de la sucesión, con la selección de candidata presidencial en Morena, todo parece haber quedado saldado y con los contendientes conformes una vez que se sumaron al equipo definitivo de campaña de **Claudia Sheinbaum**, incluidas las *corcholatas*, quienes desde hoy la acompañarán en los tres meses de proselitismo con un centenar de planteamientos de gobierno rumbo al 2 de junio con su mitin en el Zócalo a las cuatro de la tarde.

Que la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Norma Piña**, recomendó a todas las ponencias de los ministros que este viernes opten por el trabajo en casa ante la posibilidad con tinte de seguridad de que el arranque de campaña de la candidata de Morena a la Presidencia de la República, **Claudia Sheinbaum**, dificulte el tránsito en el Centro Histórico, y es que el evento de la aspi-

rante se realizará en el Zócalo, es decir, a un costado del edificio sede del máximo tribunal.

Que luego de renunciar a la bancada de Morena en el Palacio de San Lázaro por frenar la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, la diputada **Susana Prieto** acusó a su ahora ex coordinador, **Ignacio Mier**, de violencia política de género, incluido un amago de “bajarle dos rayitas” a su exigencia de discutir y votar la referida reforma, aunque descartó presentar denuncia contra el poblano por la imposibilidad de probar la amenaza y la indisposición de sus ex correligionarias a rendir testimonio de ese y otros hechos.

Que a dos horas del inicio de las campañas presidenciales, **Jorge Álvarez Máynez**, candidato de Movimiento Ciudadano, se escapó junto al aspirante a la Jefatura de Gobierno capitalino, **Salomón Chertorivski**, al partido de baloncesto entre Capitanes y Memphis Hustle en la Arena Ciudad de México, donde los *fosfo-fosfo* atestiguaron la victoria del equipo capitalino en la NBA G League. Hay que recordar, como lo hizo patente en un video, que el ex legislador es también aficionado a los Pumas en la Primera División del fútbol. ■